Am 22. Juli starb nach kurzer Krankheit unser Verleger,

Herr Geh. Kommerzienrat

Dr. med. et phil. Gustav Fischer.

Die Verdienste, welche sich der Verstorbene um die Wissenschaft, speziell um die Naturwissenschaften erworben hat, haben in den Ehrungen, die ihm zu seinen Lebzeiten zuteil wurden, wie auch in zahlreichen Nachrufen verdienten Ausdruck gefunden. So möge an dieser Stelle nur betont sein, wie dankbar wir dem Verewigten waren und bleiben, für die große Umsicht und Energie, mit der er uns bei der Begründung dieser Zeitschrift zur Seite stand und für das Verständnis, mit dem er unseren Wünschen stets begegnete.

Jost. Oltmanns. Graf zu Solms.